

24 de Febrero de 1951

Sr. D. Antonio de la Torre
Serrano, 118
MADRID

Apreciado Don Antonio:

Acuso recibo de sus attas. del 21 del actual. Mis ocupaciones no me han permitido aun hablar con el Sr. Martínez Ferrando a propósito de la Biblioteca Reyes Católicos. En todo caso me gustaría puntualizar con Ud. algunos extremos sobre la organización de esos trabajos que no son para escribir en carta.

Sobre el extremo de la semana Fernandina, respondo a sus preguntas en la siguiente forma, que ya le anticipé durante mi estancia en ésa:

1ª.- Cuento con la conformidad de todos los posibles conferenciantes, incluso el Sr. Alcazar, quien me dió precisamente el tema del Correo.

2ª.- El presupuesto por conferenciante es el siguiente:

1.000 pesetas por conferencia

1.500 viáticos y estancia para los de Madrid

1.000 pesetas para los de Zaragoza

lo que supone, en conjunto, 17.500 pesetas.

3ª.- Para los becarios se destinarían 600 pesetas (trescientas de viaje y trescientas residencia) a cargo de la Semana. En total 7.200 ptas.

Esperando haberle complacido y deseándole un perfecto estado de salud, le saluda su siempre buen amigo,